

Une analyse historique de la tri-articulation sociale, ainsi qu'une description de son influence au 20e siècle et jusqu'à nos jours, fait l'objet d'une publication dans la revue [Recherches germaniques](#), une revue scientifique internationale d'études germaniques consacrée à la littérature, l'histoire des idées et l'histoire culturelle des pays de langue allemande, publiée par la Fondation des Presses Universitaires de Strasbourg.

Cette analyse permet notamment d'offrir une vue d'ensemble du développement de la tri-articulation au niveau germanique tout d'abord, ensuite au niveau mondial.

L'auteur, [Aurélie Choné](#), enseigne la littérature et l'histoire des idées au Département d'études allemandes de l'Université de Strasbourg.

La publication est accessible en ligne.

Référence électronique

Aurélie Choné, « La « triarticulation » de l'anthroposophie à l'altermondialisme : pensées sociales en résonance », *Recherches germaniques* [En ligne], HS 11 | 2016, mis en ligne le 05 février 2019, consulté le 01 février 2020. URL : <http://journals.openedition.org/rg/854> ; DOI : 10.4000/rg.854

Référence papier

Aurélie Choné, « La « triarticulation » de l'anthroposophie à l'altermondialisme : pensées sociales en résonance », *Recherches germaniques*, HS 11 | 2016, 179-200.

Voir aussi, sur le présent site, l'article de Martin Bernard, [Un nouvel anarchisme pour l'Europe?](#) (2019) qui, outre la mise en relief de liens (similitudes ou divergences) existant entre tri-articulation de l'organisme social et diverses conceptions de l'anarchisme, met aussi en évidence des éléments de contexte sociaux et historiques concomitants à l'émergence de la tri-articulation.